

Herzenswärme: Dreieich hilft Bedürftigen mit großem Spendenaufkommen!



Dreieich - In Dreieich läuft die neunte Runde der Spendenaktion "Wünsch Dir was!", die in Zusammenarbeit mit der Bürgerstiftung Dreieich ins Leben gerufen wurde. Nach der Unterstützung für Seniorenhemme und der Wohngruppe für Menschen mit Behinderungen in den Vorjahren sollen diesmal die Bewohner des Vereins "Unter einem Dach" von den großzügigen Spenden profitieren. Die Senioren wünschen sich einen Ausflug und die Idee des gemeinschaftlichen Wohnens als Rückzugsort kommt gut an. Brigitte Günther, die Vorsitzende, sowie Roland Kreyscher, Mitglied der Bürgerstiftung, berichten von den Herausforderungen und der langen Entwicklungsgeschichte dieses Wohnprojektes, das mittlerweile 14 Jahre besteht und besonders günstige Mieten von 7,50 Euro pro Quadratmeter aufweist, wie die [op-online.de](https://www.op-online.de) informiert.

Hilfe für Bedürftige in der Region

Parallel dazu wurde das Projekt "Herzenswärme" von engagierten Bürgerinnen in Dreieich ins Leben gerufen, um Menschen in Not aufgrund der aktuellen Energiekrise zu helfen. Gabriele Brandner und Christiane Jaeger sammelten zunächst 300 Euro, was zu einer beeindruckenden Summe von 2350 Euro in nur drei Wochen führte. Unterstützt werden damit sowohl die Langener Tafel als auch die Speisekammer Neu-Isenburg. Günter Böhnel, Vorsitzender der Langener Tafel, erklärte, dass 2500 Menschen, darunter viele aus der Region Dreieich, auf die Versorgung angewiesen sind. Die Spenden sollen gezielt in die Einzelfallhilfe fließen, um akuten Bedürfnissen wie Kleidung oder Lebensmitteln nachzukommen, wie es auf [buergerstiftung-dreieich.de](https://www.buergerstiftung-dreieich.de) zu lesen ist.

Mit einer Spende an die Bürgerstiftung können die Leser aktiv einen Beitrag zur Freude und Unterstützung der Bedürftigen leisten. Für die gemeinsame Schifffahrt auf dem Main werden 69 Euro pro Person benötigt, womit insgesamt knapp 1.500 Euro für das gesamte Ausflugsprojekt von den Senioren gesammelt werden sollen. Die Bürgerstiftung bietet ab 50 Euro auch eine Spendenquittung an, die für die Unterstützung lokaler Initiativen wertvoll ist.

Statistische Auswertung

Ort: Ludwigsfelde, Deutschland

Beste Referenz: maz-online.de

Weitere Infos: [winterdienst-zossen.de](https://www.winterdienst-zossen.de)

Zum Originalartikel auf [News-ag.com](https://www.news-ag.com)